

PAGE RÉALISÉE PAR
JEAN-BLAISE BESENÇON



THÉÂTRE

Pourquoi ont-ils tué Jaurès?

«**J**aurès a été tué pour la justesse de ses analyses et le danger qu'elles représentaient pour la classe dominante», explique Dominique Ziegler, qui a écrit et qui met en scène cette évocation du socialiste français, incorruptible et pacifiste, assassiné le 31 juillet 1914 à Paris, trois jours avant le déclenchement de la Première Guerre mondiale. Le comédien Frédéric Polier prêter sa haute stature à «l'inconnu le plus célèbre de France» avec, autour de lui, Julien Tsongas, Céline Nidegger et Olivier Lafrance (photos) pour faire revivre l'homme, ses discours et ses combats pour la justice sociale. —

► **Pourquoi ont-ils tué Jaurès?** texte et mise en scène de Dominique Ziegler. Théâtre Le Poche, Genève. Du 14 janvier au 3 février.